

Ofrenda del Real Unión a la virgen del Juncal

Escrito por Administrator

Jueves, 30 de Julio de 2015 08:48 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 30 de Julio de 2015.

Ofrenda del Real Unión a la virgen del Juncal

- SERÁ MAÑANA (10.30) Y POR LA TARDE DISPUTA UN PARTIDO EN BEASAIN

- I.A.
- IRUN

29 julio 2015 23:57

El Real Unión cumplirá un año más con la tradición del día de San Ignacio y mañana participará en el acto religioso que se celebrará en la parroquia de Santa María del Juncal. A las diez y media de la mañana se celebrará una misa a la que acudirán representantes del consejo de administración, futbolistas y técnicos y a la que están invitados todos los aficionados que deseen asistir. Dentro del oficio religioso, el club realizará como viene siendo habitual una ofrenda a la virgen del Juncal.

En esta ocasión, los representantes de la entidad txuribeltz portarán el trofeo de la Copa Federación logrado la pasada campaña. También se recordará a los unionistas fallecidos en el último año.

Tras la misa en el Juncal, los integrantes de la primera plantilla se dirigirán al Stadium Gal, donde participarán en la fiesta de cierre del Campus 2015 junto con los niños que han asistido durante el mes de julio a esta actividad.

Amistoso en Beasain

En el plano deportivo, los de Zulaika se desplazarán por la tarde a Beasain, donde a las seis de la tarde disputarán un amistoso frente al equipo local.